

Winterspielplatz öffnet wieder

Kiel. Wenn es draußen nass und ungemütlich wird, das Klettergerüst auf dem Spielplatz glitschig und die Sandkiste matschig ist, gibt es für die Kleinen eine Anlaufstelle: Der Winterspielplatz ist wieder geöffnet.

Immer montags und donnerstags von 14.30 bis 17.30 Uhr steht Kindern bis zu sechs Jahren der umgebaute Kirchenraum der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde, Wilhelminenstraße 12-14, mit Hüpfburg, Bällebad, Ritterburg und weiteren Spielmöglichkeiten zur Verfügung. Für die ganz Kleinen gibt es einen geschützten Bereich, wo sie sich mit ihren Eltern aufhalten können. Die Erwachse-

nen können bei Kaffee und Kuchen dem Nachwuchs beim Toben, Klettern, Rutschen, Bauen oder Puzzeln zuschauen. In diesem Jahr, der mittlerweile sechsten Saison des Winterspielplatzes, haben die kleinen Besucher an bestimmten Öffnungstagen erstmals die Möglichkeit, sich spannende Geschichten vorlesen zu lassen. An anderen Tagen werden lustige Kinderlieder gesungen, die die Kinder mit Rasseln und anderen Musikinstrumenten begleiten können.

Für Januar, Februar und März sind an drei Sonntagen Kinder-Bibel-Nachmittage in Zusammenarbeit mit dem Kindergottesdienstteam der

Kirchengemeinde geplant. Getragen wird der Winterspielplatz von der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Kiel. Bis heute haben über 10 000 Kinder das Spielangebot genutzt.

Bis kurz vor Ostern sorgen fast 40 ehrenamtliche Mitarbeiter dafür, dass das Projekt auch in diesem Jahr bei Kindern und Eltern wieder gut ankommt. Verstärkung wird noch für die Bereiche „Betreuung“ und „Kaffee & Kuchen“ gesucht. Interessierte können sich unter Tel. 3856500 (Frau Willert) melden. Der Eintritt zum Winterspielplatz ist selbstverständlich frei. Weitere Infos auf www.winterspielplatz-kiel.de. cju